

Artikel vom 13.03.2021

Kreisdeligiertenversammlung der CSU-ERH

Vorzeigeverammlung auch im Hinblick auf die angeordneten Hygienemaßnahmen



Kreisdeligiertenversammlung der CSU-ERH

Eine Vorzeigeverammlung auch im Hinblick auf die angeordneten Hygienemaßnahmen!

Der OV Hessdorf hatte seine Delegierten auf der JHV gewählt- und selbstverständlich haben wir unsere Aufgabe pflichtbewusst erfüllt! Danke an alle Delegierten Glückwunsch an alle gewählten, Danke für das kurzweilige und dennoch informative Entertainmentprogramm Alexander Tritthart und danke an Holger Kessel und Stefan Müller!